保護者の皆様へ

滋賀県立彦根東高等学校 校 長 古 川 正 治

新型インフルエンザの感染予防について(お願い)

盛夏の候、皆様にはますますご清祥のこととお喜び申しあげます。

平素は本校の教育活動にご理解とご協力をいただき厚くお礼申しあげます。

さて、新聞等の報道でご存じのとおり、去る7月11日に県南部の県立高等学校で新型インフルエンザの発症が確認されました、その後、本校生徒にも同様の症状が現れたため、病院で検査した結果、7月16日に新型インフルエンザに感染していることが判明いたしました。本校といたしましては、関係機関とも協議の上、校内での感染がないか十分な調査を行い、感染防止に努めているところですが、現在のところ、それ以外に感染者は見つかっておりません。

明日から夏季休業に入りますが、ご家庭におかれましても感染防止にご協力をお願いする次第であります。つきましては、38度以上の発熱と風邪症状(鼻水、鼻づまり、喉の痛み、咳のうち一つでも)がないか毎日確認いただくとともに、別途ご子弟に配布いたしました「新型インフルエンザ感染予防に関する夏休み中の注意事項について」ならびに「保健だより(夏の号)」をご覧いただき健康状態等にご留意いただきますようよろしくお願いいたします。